

道東地区教会連合会機関誌



道東 こ う ほ う 光 報



'DOTOUKOHO', Journal of KONKOUKYOU East Hokkaido reg., No.10, Apr.,2003

総会研修会報告

道東地区教会連合会長 玉置徳衛

平成十五年度、道東地区教会連合会総会が、三月九日、十日帯広教会を会場として開催されました。当日の道東地方は、暴風雪で、網走、北見教会からの参加者は、まさに、ようこそのご参加でした。

総会開会前に、教師会、信徒会の打ち合わせを行い、総会が開会されました。

また当日は、研修会「あいよかけよのつどい」(教会連合会・教務センター共催)を開催しました。札幌東教会在籍の運動推進員・上出清氏を講師に迎え、祈り、対話、行動に関わる信仰体験、実践への促しについての講話を聞き、懇談を行いました。

総会・研修会終了後、会場を十勝川温泉国際ホテル筒井に移し、懇親会を行い九日の行事を終了しました。第二日は、九時より教区行事についての懇談を行い十時終了散会となりました。

なお新年度の事業・行事は次のとおりです。

一、教祖百二十年奉祝北海道集会。

日時 六月二十二日(日)

詳細は最後のページ。

二、青少年育成行事「みどりのひろば」

教区行事に連合会も協働して取り組む。この度は、道北、道東地区連合会が協力して開催する。

日時 七月二六(土)～二七日(日)

詳細は最後のページ。

三、連合会機関誌「道東光報」

四月と十月に発行。

四、第三回道東地区教会連合会

交流パークゴルフ大会。

日時 六月十五日(日)

場所 阿寒丹頂の里パークゴルフ場

当番教会 釧路教会

詳細は最後のページ。

五、大祭交流参拝(日時は最後のページ)

網走教会布教八十年記念大祭

七月六日(日) 十一時。

六、教会連合会役員会

日時 十一月二十三日(日)

会場 網走教会

七、教祖百二十年「金光教テレビスポットCM」放映について。

北海道の教区での放映料と制作費負担分八十二万円(十五秒CM十本)。金光教の名前を知らしめることについては会長、教師、信徒役員は賛同するが、他の方法もあるのではないかとの意見もあり、連合会としては取り決めず、実施の時は、各教会の判断に任すことになった。

北見教会

北見市寿町三丁目五番一号
 TEL 〇一五七 二四 七四七四
 FAX 〇一五七 一四 七四七四

三月二十一日、霊祭の後のお茶の席で、ちょうど入院されていた田代皓彦さんの事が話題になっていました。その日は、娘さん一家がお見舞いに来ておられ、奥さんの話では「今までとは違い、少しよくなりそうです。」とのお話で、みな一日も早い回復を願っておりましたが、突然容態が悪化し、八時三十分眠るがごとく亡くされました。葬儀には道東地区教会連合会、各教会、信徒会、信奉者の皆様の参拝、甲電を頂き、まことにありがとうございました。

田代さんは、北見教会だけではなく、北海道の信奉者として、あるいは輔教としての方を考えて行動され、金光教の発展を願っておられた方でした。

近年の北見教会は、毎年のように偉大な先輩が、お国替

えされており、特に田代さんは、教会行事、信徒会行事、先生のお手代わりと、全ての事に心を配りをされていた方でした。私たちは、これからこの行事をしつかりと仕えさせて頂きたいと思えます。

天地金乃神大祭 五月三日
 半年感謝祭 六月三十日
 教会レクリエーション

八月二十四日
 秋季霊祭 九月二十三日
 教百二十年記念大祭団体参拝 十月一日
 生神金光大神大祭十一月三日
 越年感謝祭 十二月三十一日
 道東地区の親睦行事にも参加いたします。

帯広教会

帯広市東四条南八丁目四番地
 TEL 〇一五五 二二三 六八三三五
 FAX 〇一五五 二二三 六八三三五

四月九日、イラク政府が崩壊しました。近年ソ連が、ドイツが、と国が崩壊、統合されています。世界が変わって来ている。今後もまだまだ続くと思われまます。

同じように日本の社会も変わって来ているように思えます。これも一つの時代の流れなのでしょう。

みなさんもインターネットをご利用されているので、便利さ快適さはご存じだと思います。情報やショッピング等いろいろな形で活用されていると思います。最近、結婚を目的としたサイトがあり、出会い系サイトでは少し問題がありますが、実際にインターネットをご利用し、写真で見合い、ネットで会話をを行い、相性があえば結婚になるようです。それぞれの価値観も変わり、恋の行方も変化したのでしょうか。

また、ある企業が個人契約をして、ネット上でお墓参り、お経もあげてくれるというものがあるそうです。このようなことがごく自然に受け入れられるようになりました。

またわが金光教の布教の上において、ホームページを開設され、教会活動の紹介やみ教えがあり、未信奉者、若者の話し相手の手段として多

く利用されています。今の社会生活においてインターネットは欠かせないようになってきています。これからの社会存在としての教会は、いろいろな面において対応し、少しでも展開していかなければいけない時代になってきていると思います。

釧路教会

釧路市宮本一丁目五番二二号
 TEL 〇一五四 四一 一三五一
 FAX 〇一五四 四一 一三六一

変な当たり年？
 昨年の十二月四日の朝、出張の息子を車で駅まで送って行く途中、衝突事故に遭いました。幸い、息子は後ろの座席に座っていたので、私も息子も、ぶつかってきた車の運転手にも怪我はなく、息子は、次発の特急で出発することができました。保険屋さんからの連絡では、状況からすると私が悪く、一対九で処理することにしました。

私は車両保険に入っていたので、全額保険金が出た

のですが、車の修理費用を考えるとかなり高つくので、息子に冗談半分に「お前の車、五十万円でお父さんに売らせませんか」と言ったら、「OK」となり、息子の車が私の車になりました。

お正月
年賀状の当選を何やかやで、なかなか調べられないで居ましたが、二月の中頃に、娘が、郵便局から当たり番号を貰ってきて調べてくれたらしく、「お父さん、二等と三等と、四等が自分のも入れて、十九枚も当たっていたよ」といのです。

翌日娘が、近くの郵便局に行くのと、「えっ！、二等と三等と四等が十九枚」ということでみんな大騒ぎになったそうです。二等と三等はパンフで貰うものを決めるようになっていて、四等の切手シートは、今郵便局に無いから、あとで送りますということになったそうです。二等の電子辞書は、家内がるんるん気分です使っていて、三等の郷土のおみやげは、ハムセットみた

いなものを貰いました。私の手元には、切手シートだけがあります。しかも、三等の葉書を送ってくれたのは、何と保険屋さんでした。そして、今まで事故を起こしたことの無かった息子が、年明けに購入した新車を見せるといって、札幌の友達のところ遊びに行つて、ちよつと事故つて…これって、当たり年？

網走教会

網走市北四条西一丁目六番地
TEL 〇一五二 四三 三九五四
FAX 〇一五二 四三 三九五四

今年、教団にとつては教祖様の一一〇年、網走教会にとつては布教八〇年のお年柄を迎えさせて頂きました。教祖様のご縁につながりこの網走でお道の布教が展開され、多くの人が救い導かれ、またその救い導かれた人が他の人々を救い導いて、今日の網走教会があります。
この布教八〇年という節年にあつて、信奉者一人一人が教祖様の信心を改めて頂き直

し、歴代教会長や多くの先輩方の業績に鑑み、改めてそのお徳に感謝し、この感謝を土台にしてさら(新しい)なる展開の大みかげを蒙りたいと祈念いたしております。

具体的には、四月に入りまして、布教八〇年記念大祭奉迎委員会を設置し、記念祭当日の役割分担などのご用奉仕体制を整えつつ、記念祭を迎えるに当たつて教祖様のお広前に恥じない、親神様が喜ばれるあり方というものを模索しながら、役員始め信奉者一同、力を合わせて取り組ませて頂いております。

滝上教会

紋別郡滝上町元町土別通り

滝上教会在籍のある信奉者の式年祭が四月五日にありました。

信奉者が年々減つて、淋しくなつていく中、ご一家でお父さんの霊様を慕い、毎日寝る前に家族揃つて金光様のお宮にお参りをされています。

岡本政道先生について、明治四二年に開拓に入られたご一家で、だんだん滝上を出て暮らす方々も多い中、頑張つて滝上で生計を立てて居られるご一家です。

式年にあたる霊様は陸軍飛行学校教育隊の教官をされ、後輩の指導に當つておられましたが、その就任の挨拶で「俺は、お前たちを絶対になぐらない」と訓示したそうです。お葬儀の時、当時の訓練生から、弔電が届き、そのことが解りました。その後、当時の訓練生が何人となぐ訪ね来て、「ご主人のおかげで今日の自分があります」とご挨拶を頂き、胸に暑いものを感じたといいます。

五月二十四日、芝桜が満開の頃、天地金乃神大祭が執り行われます。

十勝教会

池田町旭町一丁目九番地二二
TEL 〇一五五七 二一三三三二
FAX 〇一五五七 二四二二三

四月二十日には道東地区の

トップを切って天地金乃神大祭が仕えられます。今年は、根雪の量が相当にあり、大祭前の大掃除では、日陰の雪割りが仕切れないほどでした。でも、雪の消えた日向の斜面では、福寿草が満開です。

二月十一日行われた信徒総会で、信徒会長の和崎さんが、退任されました。和崎さんの後任は次回総会で選任されることになり、それまでは、副会長の三浦さんが代行されることになりましたので、よろしくお願いいたします。

十勝教会では、今年も七月に「社会奉仕の日」に併せて親睦のパークゴルフ大会を開催します。また、十月には教祖一二〇年記念祭に団体参拝させていただき、併せて四国観光をさせていただく予定です。

「あいよかけよ」をめぐって
「あいよかけよ」とはどういうことなのか。講演記録集
早川 公明
北海道教務センター編
八〇〇円

教祖一二〇年奉祝北海道集會

日時 六月二十二日(日) 午後一時

場所 ルーシス札幌(札幌市中央区南七西一)

第一部 講演とパネルトーク イシダク

講師 韓国金光教理事・李真求先生

「韓国金光教と私」

第二部 李先生をかこんでレセプション

午後五時三十分終了

参加費 講演のみ 三〇〇円

レセプション 一、〇〇〇円

申込みは各教会へ。

教区少年少女キャンプ

「みどりのひろば」

日時 七月二十六日(土)～二十七日(日)

場所 紋別郡白滝村白滝高原キャンプ場

内容 木工クラフト、キャンプファイヤー

うどん作り等を通して仲間たちとふれ

合い「ありがとう」を言うようになる。

ら。

参加費 三、〇〇〇円

申込みは各教会まで。年齢に関係なく、どなたでも参加できます。

道央・道南地区は小樽市おこばち山荘で同時開催します。

道東地区各教会大祭日程

天地金乃神大祭 生神金光大神大祭

・釧路	5月18日	10月19日	11:30
・北見	5月3日	11月3日	11:30
・十勝	4月20日	11月16日	11:00
・帯広	4月27日	11月9日	11:30
・網走	7月6日	10月26日	11:30
・滝上	5月24日	10月25日	11:00

網走教会布教80年記念大祭

7月6日(日)

第三回道東地区教会連合会
交流パークゴルフ大会

日時 六月十五日(日) 十一時

場所 阿寒町道の駅阿寒丹頂の里

パークゴルフ場

パークゴルフと懇親会

当番教会 釧路教会

詳細は追ってご案内いたします。

平成 15 年度 道東地区教会連合会総会 (3/9) あいよかけよのつどい道東地区集会



平成 15 年度総会
帯広教会を会場に、平成 15 年度の総会行事が行われました。

平成 15 年「あいよかけよの集い」道東地区集会
総会行事に引き続き、運動推進員の上出清氏（札幌東教会輔教・左下）を講師に
「あいよかけよの集い」道東地区集会が開かれました。



おまけ 懇親会

総会行事、「あいよかけよの集い」終了後、会場を十勝川温泉・筒井温泉ホテルに移して懇親会を行いました。

